

Kevin Mbabu n'ira pas à l'Euro



Le défenseur genevois a été écarté par Murat Yakin. Freshfocus

FOOTBALL Hier, le sélectionneur de l'équipe de Suisse Murat Yakin a communiqué ses nouveaux choix en vue de l'Euro 2024. Six joueurs, dont le défenseur genevois d'Augsbourg Kevin Mbabu, ne disputeront pas le tournoi continental en Allemagne (du 14 juin au 14 juillet). Outre Mbabu, Filip Ugrinic, Uran Bislimi, Alban Hajdari ainsi que les gardiens Marvin Keller et Pascal Loretz ont également été écartés. Yakin a communiqué sa décision aux joueurs concernés hier, au lendemain de la victoire 4-0 en amical contre l'Estonie. Cela signifie que Leonidas Stergiou, entré en cours de jeu mardi, sera vraisemblablement du voyage en Allemagne. La liste actuelle, qui comporte 27 noms, dont ceux de Breel Embolo et Denis Zakaria malgré leurs blessures, devra encore être réduite d'un joueur d'ici à minuit demain. **DVI**



L'Italienne est dans le dernier carré de Roland-Garros. Imago

Jasmine Paolini en demi-finales

TENNIS Hier à Roland-Garros, l'Italienne, 15e joueuse mondiale, a créé la surprise en battant la Kazakhe Elena Rybakina (WTA 4) en quarts de finale (6-2 4-6 6-4). Jasmine Paolini atteint ainsi pour la première fois le dernier carré d'un tournoi du Grand Chelem. De son côté, la Biélorusse Aryna Sabalenka (WTA 2) a été surprise par la jeune Russe Mirra Andreieva, 17 ans et 38e joueuse mondiale, en trois sets (6-7 6-4 6-4). Paolini et Andreieva s'affronteront en demi-finales.

Zoé Claessens aux Jeux olympiques

BMX Swiss Olympic a annoncé hier les quatre coureurs qui représenteront la Suisse aux JO de Paris (du 26 juillet au 11 août). Chez les femmes, la Vaudoise Zoé Claessens et la Bernoise Nadine Aeberhard ont été choisies, comme le Zurichois Simon Marquart et le Thurgovien Cédric Butti chez les hommes.

Remco Evenepoel fait coup double

CYCLISME Hier, le Belge a remporté à Neulise la quatrième étape du Critérium du Dauphiné, un contre-la-montre de 34,4 km, et s'est emparé par la même occasion de la tête du classement général. Remco Evenepoel a devancé le Britannique Josh Tarling et le Slovène Primož Roglic de 17 et 39 secondes, respectivement. Il dispute cette semaine sa première course depuis sa grave chute au Tour du Pays basque en avril.



Le Belge est à l'aise sur le Critérium du Dauphiné. Imago

Jonas Siegenthaler, modèle pour les jeunes Thaïlandais

HOCKEY Le défenseur de l'équipe de Suisse a organisé un camp en Thaïlande, sa deuxième patrie. Une cinquantaine d'adolescents y ont participé.

La Thaïlande va-t-elle devenir une nation qui compte dans le monde du hockey sur glace? La question peut paraître saugrenue, mais ce sport est en développement dans le pays. Les Éléphants de guerre (surnom de la sélection) ont participé, en décembre, au 2e tour de qualification pour les JO 2026 et ont gagné une place dans la hiérarchie mondiale (43e).

Pour accroître sa notoriété dans un pays, un sport a besoin d'une figure de proue. La Thaïlande a trouvé la sienne en Jonas Siegenthaler (27 ans). Le défenseur de l'équipe de Suisse et des New Jersey Devils est le premier joueur aux origines thaïlandaises à évoluer en NHL. Très attaché au pays d'origine de sa mère, le Zurichois a mis sur pied un camp de hockey à Chiang Mai. Cela quelques jours seulement après avoir décroché la médaille d'argent avec la Nati au Championnat du monde en République tchèque.

«Ça a toujours été mon souhait d'organiser un camp dans ma seconde patrie», révèle

Jonas Siegenthaler. Une cinquantaine de jeunes garçons et filles de 11 à 15 ans ont ainsi eu la chance de partager la glace avec le joueur des Devils. Au menu: des entraînements

techniques, du jeu et des moments de partage avec leur idole. «Les enfants étaient très enthousiastes. C'était très amusant, raconte-t-il. Une fille m'a même dit qu'elle jouerait un jour en NHL.» Elle aura peut-être la chance d'évoluer en PWHL, la nouvelle ligue professionnelle féminine de hockey en Amérique du Nord.

«Avoir des objectifs ambitieux, c'est ce que je voulais montrer aux jeunes en venant ici. Avec le travail, tu peux obtenir beaucoup», argumente le Zurichois. Et le travail, Jonas Siegenthaler connaît, lui qui a dû batailler pour devenir désormais une pointure mondiale à son poste. **RUBEN STEIGER**



Le Zurichois entouré de jeunes hockeyeurs à Chiang Mai. Janine Geigele